



Agrupación Socialista de  
León

León, 3 de julio de 2014

### **El PSOE insta al alcalde a defender los intereses de los trabajadores de León**

- **Diez: "El alcalde debe intensificar sus supuestos contactos con el Ministro de Industria e implicarse en los problemas de las familias"**
- **"Ante los preocupantes datos del paro de ayer y la noticia de otros 200 trabajadores afectados hoy por las contratas de la Hullera es necesario reivindicar y trabajar de verdad por la defensa de los puestos de trabajo y los sectores estratégicos para León"**

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

El secretario general de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Antonio Diez, considera lamentable la noticia de que La Hullera deja fuera a casi 200 trabajadores de subcontratas de interior e insta una vez más al alcalde de León Emilio Gutiérrez a intensificar sus supuestos contactos con el Ministro de Industria. "La solución a la situación por la que pasan ahora las familias trabajadoras dependientes de La Hullera Vasco-Leonesa solo pasa por que el gobierno del Partido Popular cumpla con lo que firmó en el Plan del Carbón y se de salida a las toneladas de carbón que están previstas para 2014", explica José Antonio Diez.

El socialista considera que la actitud apática del alcalde debe cambiar de inmediato para demostrar que tiene interés en cumplir el compromiso que dijo tener con la minería y del que presume tener con el empleo. Debe descruzar los brazos, ser valiente, dar un paso adelante y denunciar los continuos agravios que el gobierno del Partido Popular lleva haciendo contra la industria leonesa. "Las irresponsabilidades del gobierno central han llevado al desempleo a miles de trabajadores y al empobrecimiento a comarcas enteras, afectando a toda la provincia y por supuesto a la capital. Se trata de razones más que de peso para que Emilio Gutiérrez reaccione y exija que sus compañeros cumplan sus promesas", apunta Diez que pide al alcalde un esfuerzo real de reivindicación ante sus superiores y un apoyo a los muchos vecinos leoneses que son trabajadores y afectados de la Hullera.

La Agrupación Municipal Socialista recuerda que actuaciones como la del Ministro de Industria y el inmovilismo del alcalde son las que han llevado a León a tener más de cuarenta y tres mil parados en la provincia y más de doce mil en la ciudad, cifras que desde luego no son para celebrar, ni mucho menos.